



Ville de Bruges

Communiqué de presse
24 février 2025

Une enquête en ligne pour mieux connaître les jeunes brugeais !

Afin de mieux identifier les besoins et les centres d'intérêts des jeunes âgés de 11 à 25 ans sur son territoire, la ville de Bruges et ses partenaires* ont lancé le lundi 24 février dernier une enquête en ligne. Après analyse des résultats, une restitution collective est prévue d'ici la fin de l'année.

**Département de la Gironde, Caisse d'Allocation Familiale (CAF), Maison des Jeunes et de la Culture (MJC), Espace Régional d'Information de Proximité (ERIP), Mission locale Technowest.*



LA PAROLE AUX JEUNES

Jusqu'au 31 juillet prochain, les acteurs jeunesse donnent la parole aux 11-25 ans, avec l'objectif de recueillir des données qui permettront de personnaliser et d'améliorer les services proposés. En participant à cette enquête, les jeunes ont l'opportunité de contribuer activement à l'évolution des services qui leur sont destinés.

Conçue sous forme de questionnaire anonyme, l'enquête est accessible en ligne. Elle comprend des questions variées couvrant des thématiques essentielles telles que la situation personnelle, l'occupation du temps libre, la connaissance des équipements et services jeunesse présents sur le territoire, les loisirs et les habitudes des jeunes.

Afin de collecter un maximum de réponses, les organisateurs, notamment les agents du service sport et jeunesse de la ville, viendront à la rencontre des jeunes : temps dédié à l'occasion des divers séjours jeunesse, possibilité de répondre à l'enquête au forum des associations, visites dans les collèges...

5 min pour répondre à l'enquête en ligne :
urlr.me/8JH7AM

